

Desde el Ayuntamiento de Valladolid se pone en marcha esta página web con diferentes datos e información de las confesiones religiosas

diversidad religiosa Valladolid

INICIO CONFESIONES CENTROS DE CULTO CALEN

CONFESIONES RELIGIOSAS EN VALLADOLID

Valladolid

DIRECTORIO LUGARES DE CULTO EN VALLADOLID

¿Qué confesiones practicamos los vallisoletanos?

Este directorio permite conocer los centros de culto de las diferentes confesiones religiosas que se practican en la ciudad, su nombre, la dirección y la confesión a la que pertenece.

Esta herramienta ayuda a visibilizar y analizar las diferentes tradiciones espirituales de Valladolid de forma detallada y accesible, promoviendo la diversidad religiosa de la ciudad de un modo más cercano.

Captura de la web sobre Diversidad Religiosa creada por el Ayuntamiento de Valladolid

(Redacción, 25/11/2022) El Ayuntamiento de Valladolid ha dado un paso importante para la visibilización e integración de las [11 confesiones religiosas](#) representadas en la ciudad a través de [una página web](#) en la que se ofrece información sobre los más de 100 lugares de culto de la ciudad.

“En los últimos años, las diferentes comunidades religiosas se han ido consolidando hasta crear el fenómeno multicultural conocido como diversidad religiosa. En Valladolid, este fenómeno está muy presente: contamos con 11 confesiones y más de 100 centros de culto de las diferentes tradiciones religiosas”, informan.

“Desde el Ayuntamiento de Valladolid, se pone en marcha esta página web con diferentes datos e información de las confesiones religiosas **para defender y garantizar el derecho fundamental a la libertad religiosa y para dar a conocer las confesiones que se profesan en nuestra ciudad y así fomentar la convivencia en respeto e igualdad**

”.

En la página principal de la web se incluye **un vídeo informativo** en el que la concejala de Convivencia y Mediación Comunitaria,

Carmen Jiménez Borja

, junto a representantes de las diferentes confesiones religiosas, explican los objetivos y las razones jurídicas, sociales y culturales que concurren en el proyecto.

